

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Selina Kahr, Christoph Laschober, Gregor Lang (Gelb)

betreffend **stärkere Kontrollen von Alkoholausgaben**

Die derzeit geltenden Altersbeschränkungen bei Alkoholerwerb bzw. –konsum existieren nur auf dem Papier und werden nicht ausreichend kontrolliert bzw. beachtet. Daher ist es notwendig, Vorkehrungen für strengere, und damit wirkungsvollere, Kontrollen zu treffen.

**Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden
ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:**

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, Vorsorge dafür zu tragen, dass künftig beim Erwerb bzw. beim Ausschank von Alkohol auf öffentlichen Partys, in Supermärkten/Tankstellen/etc. und in Lokalen die Altersgrenzen streng überwacht werden.